

Die Himmel erzählen – Chormusik durch Zeit und Raum Landesjugendchor Sachsen-Anhalt singt erstmals unter neuer Leitung

Kontakt:
Wolfgang Heger
Kloster Michaelstein
Musikakademie und Museum
Michaelstein 15
38889 Blankenburg (Harz)

T: +49 3944 90 30 42
F: +49 3944 90 30 30

wolfgang.heger@
kulturstiftung-st.de
www.kloster-michaelstein.de
www.kulturstiftung-st.de

Am Samstag, dem 5. März um 19.30 Uhr, ist in der Musikscheune des Klosters ein ganz besonderes Konzert mit einer Premiere zu hören. Denn der Landesjugendchor Sachsen-Anhalt singt erstmals unter neuer Leitung. Seit diesem Jahr ist Berit Walther neue Leiterin des Landesjugendchores. Sie folgt auf Prof. KMD Wolfgang Kupke, der den Landesjugendchor zuvor zwanzig Jahre geleitet hatte.

Im Mittelpunkt des Programms stehen drei Motetten von Heinrich Schütz, eingebettet in zeitgenössische Werke von Peteris Vasks, Ola Gjeilo, Kurt Grahl u.a. Alle Stücke haben eins gemeinsam: die Verbindung von Sprache, Klang und Himmlischer Sphäre. Damit stimmt der Landesjugendchor ein in sein diesjähriges Projekt Klangkosmos Schütz anlässlich des Jubiläums zum 350. Todestags des Komponisten, welches im Sommer und Herbst mit Konzerten mit insgesamt 4 Landesjugendchören seinen Höhepunkt findet. Heinrich Schütz, ein europäischer Musiker aus Mitteldeutschland hatte in seinen Werken wie kaum ein zweiter eine Verbindung zwischen Wort und Musik geschaffen.

Informationen und Karten:

<https://kloster-michaelstein.reservix.de/events>

<http://www.kloster-michaelstein.de/veranstaltungen>

Eintritt: 1. Platz 14,-/erm. 7,- Euro | 2.Platz 11,-/erm. 5,50 Euro

HINTERGRUND

Über Berit Walther

Nach ihrem Studium Chordirigieren und Orchesterleitung an der Hochschule für Musik FRANZ LISZT Weimar übernahm Berit Walther im Jahr 1993 zunächst die Leitung des Studentenchores der Friedrich-Schiller-Universität Jena und nur ein Jahr später die Leitung der Chöre des Musikgymnasiums Schloss Belvedere Weimar. Berit Walther ist seit dem Jahr 2000 die Chordirektorin der Jenaer Philharmonie. Seit dem Wintersemester 2015/2016 ist sie überdies als Dozentin für Chor- und Ensembleleitung an der Universität Erfurt tätig.

Landesjugendchor Sachsen-Anhalt

Der Landesjugendchor (LJC) ist eines der Spitzenensembles des Landes Sachsen-Anhalt auf dem Gebiet des A-cappella-Gesanges. In diesem Chor treffen sich junge Menschen zwischen 16 und 27 Jahren, die vom Singen begeistert sind und diese Leidenschaft in Gemeinsamkeit mit Gleichgesinnten ausleben möchten.

Das Ensemble hat nicht nur hier und in anderen Bundesländern einen festen Platz in der Chorlandschaft, sondern auch auf Konzertreisen im Ausland verstehen es die jungen Leute, das Publikum als musikalischer Botschafter des Landes Sachsen-Anhalt zu begeistern.

